

Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 25.09.2012

Von riesigen Staaten im Harz

Halberstadt (sc) Mit dem Titel „Volkszählung im Harz ...!“ ist die nächste Abendveranstaltung des Heineanums überschrieben, die heute um 19 Uhr im Vortragsraum der Museen am Halberstädter Domplatz beginnt.

Wie verbindet sich diese „Zählung“ aber mit den Waldameisen im Harz? Der Biologe Andreas Marten, wissenschaftlicher Mitarbeiter im Nationalpark, wird heute diese und andere Fragen beantworten. Er gewährt Einblicke in das faszinierende Staatenleben und die Ökologie dieser interessanten Insekten. Bekannt sind die charakteristischen, manchmal imposante Größen erreichenden Hügel der Roten Waldameisen. Weniger bekannt ist hingegen, auf welcher vielfältigen Weise diese Tiere im Ökosystem Wald vernetzt sind und welche außerordentlich große Bedeutung sie dadurch erlangen. Vorgestellt werden die im Harz vorkommenden Arten und erste Ergebnisse zu ihrer Verbreitung im Nationalpark.